

Bericht Generalversammlung

Gewerbeverein Wolfwil - 2011

Geschenkgutschein Reglement vereinfacht

Zur 23. Generalversammlung des Gewerbevereins Wolfwil fanden sich Anfang Mai 24 interessierte Mitglieder im Rest. Schlüssel in Wolfwil ein.

Zur Begrüssung spendierte die Fernsehgenossenschaft Wolfwil ein einladendes Apéro, bevor es zum feinen Nachtessen an diesem sommerlich wirkenden Frühlingsabend ging.

Gegen 20:38 Uhr eröffnete Toni Ackermann die Versammlung und startete gemäss Traktandenliste. Schnell war der Punkt Jahresbericht erreicht und Ackermann liess das Vereinsjahr nochmals Revue passieren. Er erinnerte an die herrliche Vereinsreise auf die Bettmeralp und den erfolgreich durchgeführten Weihnachtsmarkt im Dezember. Auch informierte er die anwesenden Mitglieder über die Arbeit im Vorstand und die diversen Geschäfte, welche am Laufen oder bereits abgeschlossen werden konnten.

Toni Ackermann betonte, dass es ihm wichtig sei, dass gerade im Gewerbeverein das miteinander anstatt gegeneinander reden einen hohen Stellenwert besitzen muss. In seinem Bericht dankte Toni auch seinen Vorstandsmitgliedern, welche ihm durchs Jahr hindurch diverse Arbeiten abnahmen. Die Ausführungen wurden von der Versammlung mit grossem Applaus quittiert.

Vizepräsident Georg Lindemann stellte dann das neue System der Geschenkgutscheine vor. Vor allem die Vereinfachung des Reglements und die Möglichkeit, dass nun jedes Gewerbevereinmitglied ohne finanzielle Unterstützung oder Verlust die Gutscheine in Empfang nehmen kann, kam bei der Versammlung sehr gut an. Neu ist auch, dass die Gutscheine nur noch in den Wolfwiler Geschäftern entgegengenommen und nicht mehr vom Benutzern bei der Raiffeisenbank Wolfwil in Bargeld umgetauscht werden kann.

Der neuen Regelung wurde einstimmig zugesagt.

Barbara Schenk stellt die Rechnung vor und wies einen budgetierten Vereinsverlust von Fr. 1`842.35 aus.

Obwohl der Jahresbeitrag auf Fr. 100.00 bleiben soll hatte Schenk die Beitragsrechnung mit Fr. 130.00 verschickt. Das kleine Missgeschick wurde von der Versammlung mit einem Lacher quittiert. Trotzdem versprach Barbara im kommenden Jahr diesen zusätzlichen Gewinn wieder den Einzahlern gutzuschreiben.

Im Budget 2011 wurde mit einem Aufwand von 6`500.00 Franken gerechnet, auch geht man davon aus, dass die bevorstehende Gewerbeausstellung einen Reingewinn abwerfen wird.



Die Höhepunkte im kommenden Vereinsjahr sind zum einen, die am 6. September stattfindende Vereinsreise, welche wie jedes Jahr von Trudi Kölliker unter grösster Geheimhaltung organisiert wird. Und zum anderen einen Monat später, vom 07. bis 09. Oktober die grossangelegte WOGA. Diese wird mit 56 Ausstellern die bisher grösste Gewerbeausstellung sein, welche je in Wolfwil durchgeführt wurde!

Erfreulicherweise konnten der Podologin Renate Hochueli (Fusspflege), Franziska Nützi (Coiffeursalon) und dem Reiseunternehmen Wyss drei neue Vereinsmitglieder gegenüber einem Austritt gewonnen werden. Zwar nicht neu im Verein, aber neu im Vorstand konnte Kaminfegermeister Heinz Glauser gewählt werden. Er übernimmt vor allem auch die Verbindung zum Kantonalen Gewerbeverein.

Gegen Ende der Versammlung stellte Weihnachtsmarkt OK-Präsident Kurt Jäggi noch das neue Sponsoringkonzept dieses bereits etablierten Winteranlasses vor. Zwar würde man 2011 im Zuge der WOGA auf den Markt verzichten, aber 2012 mit grossem Elan und viel Freude den allseits beliebten und gut besuchten Markt wieder zusammen mit dem Kirchenchor organisieren, informierte Jäggi.

Nach Abschluss der zügigen Generalversammlung gab es ein erfrischendes Dessert und im Rahmen einer bunt bebilderten Diashow von Hanspeter Steiner einen lustigen Rückblick auf die letzte Vereinsreise nach Bettmeralp zur Gastsektion an der kommenden Gewerbeausstellung.